

## ◆ Bienvenue

*Vous êtes au cœur des volcans d'Auvergne.*

Pour un voyage d'affaires, pour une étape sur la route des vacances, **The Originals Boutique, Hôtel Le Pariou\*\*\***, est idéalement situé à **Issoire**.

A **20 minutes au sud de Clermont-Ferrand**, facile d'accès depuis l'**autoroute A75 gratuite**.

Un accueil personnalisé et convivial, un esprit déco, son grand jardin avec piscine et un restaurant pour gourmets et gastronomes.

## ◆ Welcome

*You have arrived in the land of Auvergne volcanoes.*

For a business trip, a stopover en route to your holiday destination **The Originals Boutique, Hôtel Le Pariou\*\*\***, is ideally situated in **Issoire**.

**20 minutes south of Clermont-Ferrand** and with easy access to **free motorway A75**.

A personal and friendly welcome, stylish décor, its large garden with swimming pool and a restaurant with delicious cuisine and delectable dishes.



◆ 18, Avenue John Kennedy - 63500 Issoire ◆

◆ +33(0)4 73 55 90 37 ◆ info@hotel-pariou.com ◆

Le Pariou  
[www.hotel-pariou.com](http://www.hotel-pariou.com)

LE  
**PARIOU**  
\*\*\* HOTEL RESTAURANT

Un hôtel où l'on se sent  
chez soi, tout en étant  
ailleurs ...

A hotel where you feel at home  
while being elsewhere...



The ORIGINALS  
HUMAN HOTELS & RESORTS

## ◆ Nos chambres

Une expérience de confort et de qualité.

Avec **54 chambres spacieuses et lumineuses**, l'Hôtel le Pariou\*\*\* vous séduira par une décoration chaleureuse, une ambiance colorée : **de beaux volumes pour une sensation d'espace et un séjour détente.**

## ◆ Our rooms

Experience a warm and family spirit.

With **54 spacious, comfortable, bright rooms** the Hotel le Pariou\*\*\* will seduce you with a warm decor for a colourful atmosphere, **large volumes for a feeling of space : Spend time, enjoy and relax.**



## ◆ Le restaurant

Une cuisine de Chef où tout est "fait maison".

Dans un écrin de verdure, **Le restaurant Le Jardin** vous invite pour un **voyage culinaire aux tentations gourmandes**. Les gourmets se délecteront d'une cuisine **savoureuse, originale et généreuse**, faisant la part belle aux **produits frais de la région**.


## ◆ The restaurant


Savours between freshness and the love of good home made food


**Le Restaurant Le Jardin**, nestled in a peaceful and green environment, invites you to a **gourmet culinary journey**. Experience the taste of the simple things... : a delicious invitation to discover a **cuisine of freshness** inspired by the **products of terroir and season**.

restaurant  
*Le Jardin*

## ◆ Les prestations & services Facilities & services

 **Buffet petit-déjeuner** aux saveurs salées et plaisirs sucrés  
The « Buffet » breakfast provides salty products and sweet delights

 **Restaurant et room service** : cuisine gastronomique « fait maison ».  
Gastronomic « Home made » cuisine

 **Bar** : le bar cosy avec billard et un bar extérieur d'été avec grande terrasse au calme  
Cosy bar with pool table and outdoor summer bar with a large, peaceful terrace


 **Séminaires & événements** : 400 m2 d'espace modulable pour réunions, banquets et cocktails  
400 m2 of seminar space, banquet rooms and bars

 **Piscine extérieure chauffée** (de juin à septembre)  
Outdoor heated pool (from June to September)

 **Parking privé** à l'arrière de l'hôtel, gratuit et sécurisé  
Private parking, free and secure

 **Wifi** gratuit dans tout l'établissement  
Free Wi-Fi

 **Réception** 24h/24 et 7j/7 (hors vacances de Noël)  
24/7 Reception (excluding Christmas holidays)

 Accès aux personnes à mobilité réduite  
Disabled access

 Etablissement non-fumeur / Non-smoking hotel

